



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Pensionist stürzte von Baum

Ein 71 - jähriger Pensionist aus dem Bezirk Völkermarkt hat am Montag gegen 08:45 Uhr in seinem Garten an einem Kastanienbaum Äste abgeschnitten. Dafür stand er auf einer ausziehbaren Leiter in einer Höhe von ca. 3 - 4 Meter.

Er verlor dabei den Halt und stürzte rückwärts auf den Asphaltboden der vorbeiführenden Gemeindestraße. Ein Zeuge verständigte die Rettung Völkermarkt. Auf Grund der Schwere der Verletzung wurde er mit dem Rettungshubschrauber C 11 in das Klinikum Klagenfurt geflogen.

